

11月2日 第17回札幌もいわライオンズクラブ杯ボウリング大会が行われ、みごと準優勝しました。おめでとうございます！！



高橋 優也 さん



札幌報恩学園 あかしあ
田尾 和博 さん



後 尚輝 さん



故 山下太郎前理事長を偲ぶ会ご報告

令和5年11月23日 新さっぽろアークシティホテルにおいて、役員会終了後、当法人山下太郎前理事長を偲ぶ会を行い、役員各位の参列を頂きました。

当日は、黙祷、法人略歴の紹介、参列者からの心温まる献花を頂き、スライド写真で懐かしい山下太郎氏の面影を偲びました。役員の皆様のご参会、ご協力により無事会を終えることができましたこと、厚く御礼申し上げます。

尚、利用者、保護者の皆様方とのお別れの会は令和5年12月18日に取り行われましたので、次回の広報にてご報告いたします。

法人本部

特殊浴槽を設置しました

11月29日に札幌報恩学園で特殊浴槽の設置が完了し、使用方法の研修を行いました。車椅子を使用している方等の支援に役立てていきます。



行事予定

- 1月8日 新年会 (ホープス)
 - 1月5日 新年会 (幌西ほうおん)
 - 2月2日 節分 (幌西ほうおん)
 - 2月25日 報恩あーと展 10時~15時
会場:交流ホームひまわり
- ※参観日は中止になりました

ホームページアドレス
<https://www.hoon.or.jp/>

札幌報恩会

検索

QRコードを読み取れます



あとがき 幌西ほうおんの敷地には野菜畑があり、利用者様みんなで畑作業をしていろいろな野菜を味わいました。この野菜畑に何度も足をお運び頂いたのが山下前理事長です。利用者様や職員とともに土を起こして野菜を植え、その豊富な知識で何度も助けていただきました。幌西ほうおんの利用者様にとっては理事長というより畑作りの先生という印象だったかもしれません。また一緒に畑作業をすることは叶いませんでしたが、これからもみんなでおいしい野菜を楽しめるよう頑張っていこうと思います。